

WARTA

Permudah Akses Jalan, Babinsa Talang Bersama Masyarakat Bangun Jalan Rabat Beton

M.Nursalim - TEGAL.WARTA.CO.ID

Jan 5, 2023 - 09:28



Tegal - Sebagai bentuk kepedulian kepada warga binaan, Babinsa Koramil 08/Talang Kodim 0712/Tegal Sertu Arif Solikin bersama warga binaan gotong royong melaksanakan pengecoran jalan (rabat beton) di Desa Dawuhan RT 10

RW 03 Kecamatan Talang Kabupaten Tegal, Selasa (03/01/2023).

Menurut Babinsa kegiatan tersebut bertujuan untuk membantu peningkatan fasilitas umum bagi masyarakat utamanya di Desa Dawuhan, menggunakan dana yang bersumber dari Bantuan Provinsi dengan sasaran jalan sepanjang 110 meter, lebar 2,5 meter dan tebal 20 Cm.

Karya Bakti TNI bersama masyarakat merupakan peran Komando Kewilayahan yang memiliki fungsi Pembinaan Teritorial yang didalamnya menyangkut pembinaan wilayah, sebagai fungsi pembinaan Babinsa bersama masyarakat.

Sertu Arif Solikin selaku Babinsa di Desa Dawuhan mengatakan bahwa, dengan dibangunnya jalan beton ini semoga dapat bermanfaat dan langsung dirasakan warga masyarakat Desa Dawuhan untuk kelancaran transportasi dan peningkatan taraf hidup masyarakat.

"Kami harap dengan adanya pembangunan jalan ini, aktifitas sehari-hari masyarakat bisa lancar, tidak becek lagi dan licin apabila turun hujan", kata Babinsa.

Sementara Kepala Desa Dawuhan Amir Safrudin menyampaikan bahwa masyarakat sangat membutuhkan sarana transportasi jalan yang baik dan memadai guna menunjang kegiatan sehari-hari.

"Semoga dengan pembangunan jalan beton ini nantinya dapat menunjang peningkatan perekonomian masyarakat Desa Dawuhan seperti aktivitas ke sawah", ucap Kepala Desa.

Ditempat terpisah Danramil 08/Talang Kapten Inf Radiyono mengatakan, karya bakti merupakan metode pembinaan teritorial atau Binter yang dilakukan sepanjang hari guna memantapkan kembali jiwa gotong royong dalam kehidupan masyarakat.

Dipilihnya sasaran jalan rabat beton ini merupakan hasil koordinasi Babinsa 08/Talang dan perangkat desa guna mendukung kebutuhan akan akses jalan warga dan mempercepat proses perekonomian Desa, ujarnya.

Danramil juga mengingatkan jajarannya terutama kepada Babinsa Koramil 08/Talang yang ada di wilayah agar dapat mengatur dan membagi waktu, sehingga program-program yang dipercayakan dapat dilaksanakan sebaik dan semaksimal mungkin, tutupnya. (Pendemtegal)